



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



11/11/2022

LEGISLATIVO

Santiago Creel realizó balance de los avances del Presupuesto para el 2023.-

Los posicionamientos están más tranquilos el día de hoy después del mercado en que se convirtió el día de ayer el recinto parlamentario. Hubo acusaciones fuertes entre los congresistas, e incluso se maldijeron los unos a los otros; ahora están más centrados en las reservas. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara, el diputado panista Santiago Creel, hizo un balance de cómo va avanzando esta discusión del Presupuesto 2023 en lo particular y estos intentos de los legisladores de hacerle algún cambio al proyecto del Ejecutivo Federal. “Han intervenido alrededor de 90 oradores, tenemos una lista de más de 300 inscritos por el momento, entonces quiere decir que llevamos alrededor de un tercio de las intervenciones; vamos a ver si en el curso del día de hoy las diputadas y los diputados empiezan a compactar sus reservas, de tal manera que pueda haber menos intervenciones y concluir en esta semana”.

<https://drive.google.com/file/d/1xRmz9Lwx2YPLRE1FiQtiWj6edYbjy7zs/view>